
PERIÓDICO DE LA ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE QUINTERO / www.muniquintero.cl

Comisión de Inversiones logra acuerdos para 
cinco nuevos proyectos en la comuna

BREVES LOCALES: Revisa en esta edición, las notas acerca de las actividades realizadas durante el verano como 
la Maratón de Garzones, el Campeonato de Rugby y el Campeonato de Vóley Playa en Ritoque. Infórmate también 
de los importantes convenios que la Corporación de Deportes firmó con tres clínicas de la región.
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OBRAS PÚBLICAS SENCE

El Seremi Obras Públicas de Valparaí-
so, Yanino Riquelme González, se reu-
nió con los vecinos de las localidades 
rurales de la comuna de Quintero, para 
dar a conocer el estado de avance del 
proyecto que ensanchará la Ruta F 30E.
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ASEO Y ORNATO 

 Un arduo trabajo de limpieza y elimina-
ción de microbasurales, que han proli-
ferado con el aumento de la población 
flotante durante la temporada estival, 
está realizando el Departamento de 
Aseo y Ornato de la Municipalidad de 

El alcalde Mauricio Carrasco Pardo y el 
director regional del Servicio Nacional 
de Capacitación y Empleo, Víctor Vilaza 
renovaron el convenio que permitirá a 
los vecinos de la comuna acceder gra-
tis a cursos de formación laboral.
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CONCEJO MUNICIPAL: aprobó los proyectos de reposición Jardín y Sala Cuna Va-
lle de Narau, construcción sede C.D. Nueva Generación de Loncura, ampliación y 
mejoramiento sede C.D. Maitenes, construcción sede Junta de Vecinos Población 
Teniente Goñi y construcción baños C. D. Juventud Estrella Azul de Santa Julia.



Municipalidad impulsa 
nuevamente la Campaña 
No + Abandono Animal 

durante el verano 

 MIRADOR COMUNAL
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EDITORIAL

Estimados vecinos, reciban un afectuoso 
saludo del Concejo Municipal que pre-

sido, a través de nuestro periódico muni-
cipal, Mirador Comunal del mes de marzo 
2023.

En este número, no tan sólo presentamos 
un resumen de lo acontecido durante el 
mes de febrero, sino que, además traemos 
para usted un adelanto de lo acontecido las 
primeras semanas de marzo.

Sin lugar a dudas, la temporada veranie-
ga que culminó recientemente, fue lejos 
la mejor de los últimos 3 años desde que 
se declaró la pandemia del COVID 19, 
nuestras playas, residenciales y locales co-
merciales, recibieron una gran cantidad de 
veraneantes, que hicieron de nuestra co-
muna su lugar de descanso y esparcimien-
to estival.

Este año, salimos al paso de los desafíos 
que se nos presentan cada verano, a través 
del Departamento de Medioambiente, re-
tomamos la campaña para que los turistas 
no abandonen sus mascotas en nuestra co-
muna, desarrollando campañas de infor-
mación; también optimizamos las labores 
de recolección del aseo domiciliario y el 
despeje de microbasurales urbanos y ru-
rales, con los equipos de la Dirección de 
Aseo y Ornato en conjunto con el Depar-
tamento de Servicios Generales.

Estuvimos en cada sector de la comuna, 
con actividades deportivas y de esparci-
miento familiar, llevando un poco de ale-
gría y sana competencia a nuestros niños 
y vecinos en las multicanchas de las juntas 

vecinales, tuvimos campeonatos de rugby, 
vóley, presentaciones de zumba y carrera de 
garzones en la playa para entretener a bañis-
tas y el público en general.

Desde el Concejo Municipal, comenzamos 
el mes de marzo aprobando cinco nuevos 
proyectos de inversión, para el mejoramien-
to de la infraestructura y equipamiento de 
establecimientos educacionales, sedes veci-
nales y recintos deportivos . Tuvimos que 
alzar nuestra voz contra el proyecto portua-
rio que pretende destruir nuestra hermosa 
playa de Ritoque, dimos un paso importante 
en la Comisión Regional de Uso de Borde 
Costero y seguimos al pendiente de lo que 
resuelva la Subsecretaría de las Fuerzas Ar-
madas.

Con mucho agrado, a través de la OMIL, 
renovamos el convenio con SENCE, para 
lograr capacitar a más personas en cursos 
de formación para el trabajo; junto a la Cor-
poración Municipal de Deportes, firmamos 
tres convenios con importantes clínicas que 
atenderán a deportistas y vecinos de nuestra 
comuna, y también nos reunimos con el SE-
REMI de Obras Públicas, para conocer los 
pormenores del proyecto de ampliación de 
la Ruta F30 E.   

Finalmente, le invito a preferir Quintero, 
para obtener el permiso de circulación 2023 
de su vehículo y así entre todos, podremos 
consolidar más y mejores proyectos de in-
fraestructura urbana para el desarrollo de 
nuestra comuna. 

Mauricio Carrasco Pardo
Alcalde

Por segundo año consecutivo, la Munici-
palidad de Quintero, realizó la campaña 

No + Abandono Animal, que busca crear con-
ciencia en los turistas y vecinos de la comuna, 
acerca de la importancia de cuidar a las mas-
cotas y así evitar que se extravíen durante la 
temporada de verano.

Esta iniciativa, inserta dentro del Programa 
de Tenencia Responsable de Mascotas y Ani-
males de Compañía, impulsada por la Subse-
cretaría de Desarrollo Regional -SUBDERE-, 
desarrolla acciones de difusión en cada uno 
de los operativos que realiza el Departamento 
de Medioambiente del municipio.

Respecto de la campaña, Yaritza Cáceres 
González, coordinadora del programa Tenen-
cia Responsable de Mascotas y Animales de 
Compañía en el municipio, indicó que, “en 
la época estival nosotros sabemos que hay 
un abandono de mascotas, tanto de camadas, 
como de caninas y felinas embarazadas y eso 
nos genera un problema de descontrol de la 
población, se hace mucho más complicado 
poder esterilizarlas a tiempo”.

El Departamento de Medioambiente está ubi-
cado en calle 21 de Mayo # 1545 y su telé-
fono de contacto es el 32 2379763, correo  
medioambiente@muniquintero.cl



SENCE y Municipalidad de Quintero renuevan convenio de colaboración 
para el fortalecimiento laboral en la comuna 
Con el objetivo de facilitar el acceso al tra-

bajo y mejorar las habilidades y conoci-
mientos de los vecinos a través de cursos de 
formación, es que el martes 28 de febrero, el 
alcalde Mauricio Carrasco Pardo y el director 
regional del Servicio Nacional de Capacita-
ción y Empleo, Víctor Vilaza, renovaron el 
convenio entre ambas instituciones.

La articulación de este convenio, se ejecuta a 
través de la Oficina Municipal de Intermedia-
ción Laboral -OMIL- Quintero, que durante 
el año 2022, participó en mesas de la red te-
rritorial OMIL, encuentros empresariales y 
visitas a empresas, e inscribió a 450 personas 
en la Bolsa Nacional de Empleo, hizo 1124 
derivaciones a ofertas laborales y facilitó la 
capacitación de 240 vecinos de la comuna.

El alcalde Mauricio Carrasco, tras la firma del 
documento, agradeció la visita del director 
regional e indicó que, “renovamos el conve-
nio que tiene la Municipalidad de Quintero 
con SENCE Regional para la capacitación de 
todas las personas, mujeres, hombres y jóve-
nes también, en los distintos temas que se ne-
cesitan”.

En esta misma línea, el director regional de 
SENCE Valparaíso, Víctor Vilaza, además de 
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La OMIL  Quintero, atiende a los vecinos de la comuna, de lunes a viernes entre las 
08:30 y las 13:30 horas, en calle Arturo Prat # 1960 2º piso.

CAPACITACIÓN LABORAL

valorar lo realizado en la comuna, señaló que, 
“paralelamente a eso tenemos varios progra-
mas de capacitación, el principal es Maestras 
y Maestros de la Construcción, en este pro-
grama vamos a ayudar a la política pública del 
presidente Boric, para la construcción de 260 

mil viviendas, vamos a formar esos maestros 
y maestras de la construcción, entonces, en 
cada comuna donde hay un proyecto habita-
cional, nosotros como SENCE vamos a llegar 
y vamos a formar a esas personas que van a 
construir esas viviendas”.

Conmemoración Día Internacional de la Mujer 2023

Durante la tarde del miércoles 08 de marzo, la Municipalidad de 
Quintero a través de la Dirección de Desarrollo Comunitario, 

realizó en el salón de Eventos Francisco Coloane una entretenida 
velada artística para las vecinas de la comuna.

En la actividad, el alcalde Mauricio Carrasco Pardo junto a los 
concejales Tamara Tello, Rolando Silva, Alejandro Sepúlveda, 
Mario González y la directora de Desarrollo Comunitario Maritza 

Verdejo, entregaron un reconocimiento a 10 mujeres quinteranas por su 
destacada trayectoria en favor de la comuna.

Se trata de Marisol Garrido Flores, Rita Navia Gamboa, Gabriela Ferrari, 
María Victoria Olivares, Cruz Carvajal Tapia, Herlinda Rojas Calderón, 
Genoveva Marchant Morales, Katrina Valenzuela Castro, Isabel Urrea 
Silva y Carmen Maturana, quienes fueron ovacionadas por el público 
asistente.
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El martes 28 de febrero, el Seremi de Obras 
Públicas de Valparaíso, Yanino Riquelme 

González, se reunió con los vecinos de las 
localidades rurales de la comuna de Quin-
tero, para dar a conocer el estado de avance 
del proyecto que ensanchará la Ruta F 30E.

El encuentro, se desarrolló en la sede de la 
Unión Comunal de Juntas de Vecinos Ru-
rales, ubicada en la localidad de Santa Ade-
la, hasta donde llegaron los dirigentes ve-
cinales para conocer los pormenores del 
proyecto y hacer observaciones al mismo.

Yanino Riquelme, explicó a los vecinos 
que el proyecto se encuentra aplazado, “de-
bido a que primero se debe hacer todo un 
proceso de ingreso a los sistemas de eva-
luación de impacto ambiental, eso nos va a 
retrasar el trabajo integral, el trabajo mayor 
de esta ruta, el ensanchamiento completo”. 

“Lo que sí,  hoy día trajimos es informa-
ción respecto de los proyectos de segu-
ridad vial que vamos a estar haciendo en 
algunos lugares puntuales, que son los lu-
gares más complejos, donde son los empal-
mes con la ruta, Santa Adela, Santa Julia, 
Mantagua, de tal forma de mitigar en par-
te las dificultades que tienen los vecinos”, 
adelantó al SEREMI de Obras Públicas.
 
En este sentido, el Director (s) de la Secre-
taría Comunal de Planificación, Víctor H. 
Fernández, valoró los anuncios de las me-

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

SEREMI de Obras Públicas informó a vecinos acerca del proyecto de ampliación 
de la Ruta F 30E

El diálogo con los vecinos, permitió a la autoridad regional informar del retraso del pro-
yecto en la carretera F 30E, debido a que esta iniciativa debe pasar por el Servicio de 
Evaluación Ambiental, pues en uno de sus tramos  cerca del Humedal de Mantagua.

TELÉFONOS 
SEGURIDAD 
CIUDADANA

Mesa Central  32-2379 750 
CEMCO +56 9 3700 4651

didas de seguridad vial, comprometidos por 
la autoridad regional, por cuanto que, “la in-
tención y la instrucción del alcalde Mauricio 
Carrasco, es poner a las vecinas y los vecinos 
del sector rural al centro de esta discusión”

Ninoska Jeria, secretaria de la Junta de Ve-
cinos de Mantagua, dijo que “en conjun-
to con el municipio, se acordaron unos te-
mas importantes para la comunidad de 
Santa Adela, Santa Luisa, Las Gaviotas, 
Mantagua, pero yo considero que pode-

mos llegar a buenos acuerdos, buenos tér-
minos y si se puede concretar mucho más”.

“Si bien la ampliación es a futu-
ro, se va a gestionar algo pronto, 
por lo menos los paraderos y los 
accesos a los caminos.  La verdad 
es que como comunidad estamos 
muy contento de este primer avan-
ce y cercanía con el Seremi”, des-
tacó la dirigenta de Mantagua.

Dentro de los compromisos alcanzados, se in-
formó que durante las próximas semanas, se 
realizará una nueva reunión con los vecinos 
de las comunidades adyacentes a la carretera 
F30 E,  para  que sus opiniones  sean  incor-
poradas en las medidas de mitigación y segu-
ridad vial.

   §
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BREVES LOCALES

Departamento de Aseo continúa eliminando los 
microbasurales en toda la comuna de Quintero 

Un arduo trabajo de limpieza y elimina-
ción de microbasurales, que han prolife-

rado con el aumento de la población flotante 
durante la temporada estival, está realizando 
el Departamento de Aseo y Ornato de la Mu-
nicipalidad de Quintero en distintos puntos de 
la comuna.

Así lo informó Daniel Torres, Encargado (s) 
del Departamento de Aseo al señalar que, “es-
tamos en una línea de comunicación directa 
con la ciudadanía y en base a esto, a través de 
nuestro correo aseo@muniquintero.cl, esta-
mos recibiendo todo tipo de denuncias en esta 
temporada estival nos interesa mucho ir erra-

dicando los microbasurales que se generan”.

Dentro de los puntos en que ha debido inter-
venir el municipio para su limpieza, están las 
orillas de las Rutas F 190 y F 30E que están 
bajo la tutela de la Dirección de Vialidad y 
algunos sitios en predios particulares que se 
han transformado en microbasurales, focos de 
infección, roedores e incendios.  

Finalmente, durante la próxima sesión del 
Concejo Municipal, se determinarán los nom-
bres de los directores que faltan para com-
pletar el directorio de la corporación por los 
próximos 3 años.

Los equipos municipales del Departamento de Aseo y Ornato, trabajan en la erra-
dicación de los microbasurales en diferentes lugares de la comuna.

Viña Old Girls y Ovo Beach de 
Coquimbo se coronaron campeones 

en la final Nacional de Rugby 5  

Tras una intensa jornada deportiva, que se 
desarrolló en las arenas de la Playa El Bato 
de Loncura, comuna de Quintero, el sábado 
25 de febrero culminó el Campeonato Na-
cional de Rugby 5.

El evento, congregó finalmente a 7 equipos 
femeninos y 10 masculinos, en el que par-
ticiparon 204 jugadores de las comunas de 
Arica, Coquimbo, La Serena, Quilpué, Viña 
del Mar, Concón, Colina, Barrancas, Santia-
go, Ñuble, Valdivia, Puerto Montt y Quellón. 

Los equipos ganadores, fueron las escuadras 
de Viña Old Girls en el certamen femenino y 
Ovo Beach de Coquimbo en el campeonato 
masculino, quienes se impusieron a sus con-
tendores en reñidos encuentros que tuvieron 
un gran marco de púbico que se acercó a la 
Playa El Bato.

En el análisis final de la competencia que se 
desarrolló por 2 meses en diferentes playas 
del país, Jaime Musa, director nacional del 
Circuito Rugby 5, explicó que a última hora 
se bajaron algunos equipos, pero aún así, 
“el nivel está súper bueno, no se notó una 
diferencia abismal entre los primeros y los 
segundos, que cualquiera de los que salió en 
oro y plata podría haber sido campeón”.

“Ver esos partidos, ver como lo pasan bien 
los chicos, tener apoyo de marcas, tener apo-
yo de la municipalidad hizo que esto fuera 
fantástico”, destacó Musa.  

Finalmente, Antonio Latrille, encargado de 
la Oficina de Deportes y Recreación de la 
Municipalidad de Quintero, a la par de des-
tacar la gran participación de equipos, indicó 
que “la verdad es que nos enorgullece traer a 
Quintero este campeonato de esta categoría 
con la calidad de jugadores que tenemos”.

Los vecinos pueden solicitar bateas o hacer la denuncia por presencia de microbasurales en 
su barrio, escribiendo al correo aseo@muniquintero.cl  
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BREVES LOCALES

Corporación Municipal de Deportes 
firma importantes convenios con 

clínicas de la regiónCon gran satisfacción de los organizado-
res y competidores, culminó el domingo 

19 de febrero el Torneo de Vóley Playa Ri-
toque 2023, que convocó a delegaciones de 
Coquimbo, Quillota, Santiago, Viña del Mar, 
Concón y Quintero en las categorías Sub 18, 
Sub 14 y Todo Competidor Damas y Varo-
nes.

De entre las 90 duplas que participaron en 
el campeonato, se contó con 4 seleccionadas 
nacionales de la disciplina, quienes exhibie-
ron su gran nivel técnico durante los 2 días 
de la competencia, organizada por la Oficina 
de Deportes y Recreación de la Municipali-
dad de Quintero.

Campeonato de Vóley Playa reunió 
90 duplas en Ritoque

Municipalidad de Quintero cierra 
actividades de verano con exitosa 

maratón de garzones 

Con un gran marco de público, se desarro-
lló el 27 de febrero en el borde costero 

de Loncura, la gran Maratón de Garzones 
2023 que convocó a 15 reconocidos restau-
rantes de la comuna de Quintero.

La competencia, fue parte de las activida-
des municipales de verano que se desplegó 
en barrios y playas de toda la comuna para 
fomentar la actividad física y promover el 
turismo.  

Karina Acevedo del Restaurante La Cocina 
de Teuth y Matías Villegas del Restobar El 
Coyote, fueron los flamantes ganadores de 
la Maratón de Garzones 2023, que consistió 
en un recorrido de cerca de 300 metros y que 
incluyó algunos obstáculos en el camino, 
que los competidores debían sortear sin bo-
tar la copa y la botella de vino transportadas 
sobre una bandeja.

El concejal Mario González, evaluó posi-
tivamente las actividades solicitadas por el 
Concejo Municipal y desarrolladas por el 
municipio durante el verano, e indicó que, 
“un mes y medio de arduo trabajo, agra-
dezco a todos los profesionales, a la gente 
del municipio que nos cooperó, creo que de 
esta forma entregamos un bienestar social a 
nuestra comunidad, a los jóvenes y forjamos 
la identidad local”.

“Es importante que podamos desarrollar este 
tipo de proyectos, como lo hicimos esta vez 
en las zonas altas de nuestra comuna, en las 
multicanchas, a través del fútbol, el vóleibol 
playa, las paletas y las esculturas de arena, 
además de felicitar el trabajo y la participa-
ción de todos nuestros vecinos”, destacó el 
concejal González.

Así lo dio a conocer Antonio Latrille, encar-
gado de la Oficina de Deportes y Recreación, 
que valoró la alta convocatoria al certamen, 
“agradecimientos para los profesores, los ni-
ños que vinieron desde tan lejos, se dieron el 
tiempo para venir a este importante campeo-
nato, a las duplas de seleccionadas naciona-
les femeninas y masculinas también”.

En tanto, el profesor Tarsis Macías del Club 
de Vóleibol El Trauko, destacó que, “en esta 
oportunidad contamos con presencia de nivel 
internacional, tuvimos a las hermanas Ro-
bert, ellas son seleccionadas nacionales, fue-
ron las primeras mujeres en participar de un 
Mundial y las tuvimos este fin de semana ”.

El martes 7 de marzo, la Corporación Muni-
cipal de Deportes y Desarrollo Social, firmó 
tres importantes convenios de colaboración 
con clínicas médicas, para atender tanto a 
deportistas como a vecinos de la comuna de 
Quintero.

La ceremonia, realizada en los salones del 
Parque Municipal de Quintero, contó con 
la presencia del alcalde Mauricio Carrasco 
Pardo, Rodrigo Castro gerente de la Corpo-
ración, representantes de las clínicas Sports 
Medicina Deportiva, Alba Dental y Estéti-
ca y Cryox Chile, además de vecinos que 
valoraron positivamente la alianza público-
privada en materia de salud.

El alcalde Mauricio Carrasco, explicó que, 
"los convenios son tres programas muy 
interesantes El primero de ellos una reno-
vación con una clínica de recuperación de-
portiva con tecnología de primer nivel, con 
descuentos muy importantes y con diagnós-
ticos que son gratuitos para los socios. Un 
segundo convenio se firmó con una clínica 
dental para que también puedan acceder los 
adultos mayores y niños. El último, que es 
bastante novedoso para nuestra comuna, es 
con una clínica de Viña del Mar que tiene 
cámaras hiperbáricas, que ocupan mucho 
los deportistas de alto rendimiento pero tie-
ne otras utilidades más”.

Rodrigo Castro, gerente de la Corporación 
Municipal de Deportes y Desarrollo So-
cial, dijo tras la firma del convenio que, “en 
ese sentido nos interesa ayudar a todas las 
personas de la comuna, a los niños, los de-
portistas y obviamente mientras mayor can-
tidad de beneficios y convenios podamos 
firmar con las entidades privadas, va a ser 
mucho mejor para la comuna”.



8 

CONCEJO MUNICIPAL

El miércoles 1 de marzo, los concejales es-
tudiaron en la Comisión de Inversiones 

cinco proyectos de inversión  en el ámbito 
educativo, deportivo y comunitario, los que 
luego fueron aprobados por el Concejo Mu-
nicipal, presidido por el alcalde Mauricio Ca-
rrasco, en los procesos de tramitación de cada 
uno de ellos.

Así lo dio a conocer el presidente de la Co-
misión de Proyectos e Inversiones, concejal 
José Varas, quien explicó que el primer pro-
yecto fue la autorización para efectuar la con-
tratación del oferente ganador de la licitación 
pública para la ejecución del proyecto Repo-
sición Jardín y Sala Cuna Valle de Narau, pro-
yecto JUNJI por un monto de 668 millones 
700 mil 903 pesos, con Iva incluido. El nuevo 
edificio del jardín favorecerá a la educación 
temprana de muchos niños del sector.

Luego se obtuvo la autorización para efec-
tuar el aporte municipal para el proyecto del 
Fondo Regional de Inversión Local, FRIL, de 
la Subdere, denominado Construcción de la 
Sede Club Deportivo Nueva Generación de 
Loncura, que requería un aporte municipal de 
12 millones de pesos para alcanzar un monto 
total de 88 millones 340 mil 022 pesos. Tam-
bién se obtuvo la autorización para efectuar 
un aporte municipal por 12 millones de pesos 
que se agregan a los 47 millones 886 mil 344 
pesos que entregará la Subdere a través del 
FRIL, para la Ampliación y Mejoramiento del 
Club Deportivo Maitenes, lo que hace un to-

tal de 59 millones 887 mil 344 pesos.

Lo mismo ocurrió con la autorización para 
efectuar aporte municipal para el Proyecto 
FRIL para la Construcción de la sede de la 
Junta de Vecinos Padre Pedro Sordini, ubi-
cada en la Población Teniente Goñi, por 100 
millones de pesos que requiere un aporte mu-
nicipal de 13 millones 83 mil 986 pesos, lo 
que hace un total de 113 millones 83 mil 986 
pesos. Finalmente se logró la autorización 
para el llamado a licitación pública para el 
proyecto denominado Construcción de Ser-
vicios Higiénicos del Club Juventud Estrella 
Azul de Santa Julia, por un valor total de 38 
millones 568 mil pesos con Iva incluido, de 
los cuales cinco millones de pesos aportará el 
municipio como contraparte.

Al respecto, el concejal José Varas manifes-
tó su satisfacción por estos cinco proyectos 
que se suman a muchos otros que asumió la 
administración del alcalde Mauricio Carrasco 
con las comunidades, “creo que Quintero es 
una de las comunas que tiene más sedes, tanto 
vecinales como deportivas, lo que es muy va-
lorable, para organizar a la comunidad, para 
que la comunidad debata, comparta y crezca 
en sus sectores de manera que sean espacios 
abiertos a todos, a los adultos mayores, a los 
jóvenes, lugares para celebrar, pero también 
para despedir a un familiar, para un bautizo, 
para un casamiento, donde la comunidad dis-
ponga de toda esta gran inversión que ha he-
cho el municipio en estas sedes sociales”.

Comisión de Inversiones Nº 25 logra acuerdos 
para cinco nuevos proyectos en la comuna 

Dentro de los proyectos aprobados se encuentra la reposición de la sala cuna Valle 
de Narau y la nueva sede para el Club Deportivo Nueva Generación de Loncura.

Municipio de Quintero rechaza 
construcción de Puerto Ritoque

Un rechazo transversal del Concejo Muni-
cipal de Quintero, obtuvo la propuesta de 
construir un mega puerto en la playa de Ri-
toque, que fue ingresada en el mes de enero 
a la Comisión Regional del Uso del Borde 
Costero por la Subsecretaría de las Fuerzas 
Armadas.

El alcalde Mauricio Carrasco Pardo señaló 
que, “mi postura política es exactamente la 
misma, recogiendo todas las asesorías téc-
nicas de todo el equipo de la municipalidad, 
los estudios y eso no va a cambiar y ya nos 
pronunciamos como municipalidad”.

La concejala y vecina del sector, Tamara 
Tello, planteó que, “el único pulmón que 
queda en nuestra región y finalmente en 
nuestro territorio es Ritoque, el campo du-
nar y sus humedales, por lo tanto sería un 
asesinato en vida quitarnos lo último que 
nos queda, eso no corresponde”. 

En tanto, el concejal Antonio Aguayo recal-
có que, “aquí el concejo ya dijo y lo dejó 
muy claro, no más proyectos que invadan 
nuestra bahía, estamos en sintonía con la 
gente, con lo que dice la comunidad y la co-
munidad dijo que no y nostros por supuesto 
que vamos a avalar esta respuesta”.

Muy molesto con el proyecto se mostró  el 
concejal Mario González, quien indicó que, 
“el alcalde tiene el apoyo de nosotros, nos 
negamos rotundamente a que se instale este 
megapuerto en la Playa de Ritoque y si te-
nemos que ir a luchar contra el sistema lo 
vamos a hacer”.

Revitalizar la comuna como balneario es la 
apuesta del concejal Rolando Silva, quien 
dijo que, “la línea férrea en estos momentos 
la ocupa sólo trenes de carga, con el puerto 
también, entonces nosotros queremos que 
esa línea férrea sea para nuestro turismo, 
somos una comuna balneario aparte de las 
empresas, así que no al puerto Ritoque” 
concluyó.

Finalmente, el concejal Alejandro Sepúlve-
da fue categórico al respecto, “ni un fierro 
más para la bahía de Quintero, vamos a ha-
cer todas las presiones mediáticas habidas 
y por haber, para que este proyecto no se 
emplace en el único espacio natural que nos 
queda”.


